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平成２７年度（平成２７年１２月期）長野県松本平広域公園管理報告 概要書 
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○北信越学生バドミントン新人選手権大会（～7日） 

@体育館 参加者数：600人 

○第 13回松本クロスカントリー大会 

@ファミリースポーツゾーン他 参加者数：920人 

 降雪もなく、今年は無事に開催されました。県内外から 

 多くの方が参加し、特設コースを駆け抜けていました。 

○TOY BOX研修会（～8日） 

 2日間に分かれてマナー研修やストレスチェックを 

 実施しました。 

○第 25回国際ミーティング・エキスポ（～10日） 1名参加 

 東京国際フォーラムで開催された国際ミーティングの 

 準備と本番初日に参加し、松本観光コンベンション協会や 

 各施設の皆さんと松本の PRを行いました。 

○第 16回 花守りの会@アルウィン 参加者数：15人 

 今年度最後の花守りの会は、恒例の正月飾り講習会を 

 行いました。 

▼第 23回全国中学校駅伝大会 

@山口・セミナーパーククロスカントリーコース 

 男子・19位：川中島 女子・19位：川中島 

○TOY BOX CUPマレットゴルフボランティア大会@かもしか・らいちょうコース 参加者数:70人 

○年忘れ！年末走り納めランニング 2015@信州スカイロード 10 参加者数：85人 

 各々がそれぞれのペースで今年最後のランニングを楽しまれました。 

○アルウィンで年越しそばを打とう！@アルウィン第 8会議室 参加者数：37人 

 多くの方が家族で参加され、協力し合って年越し用のそばを打っていました。 

○年越しフットサル@体育館 参加者：40人 

 毎年恒例となった年越しフットサル大会。今年は年を越さず、体育館での蹴り納めとなりました。 

 

≪12 月≫スカイパークを訪れた方 

福岡市スポーツ推進課 20人〔施設見学〕 

12/6 第 13回クロスカントリー大会 

12/7～8 スタッフ研修 

12/30 年越しそばを打とう！ 
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２．維持管理・修繕 

○街かど広場遊具修繕 

 街かど広場の遊具・ステップバランサーのアルミ製ブラケットに亀裂が入り使用できなくなった。一時使用

禁止として、交換部品をメーカーに問い合わせしたが、部品供給終了との回答があった。部品を取外し鉄

工所にてアルミ溶接を行い取付けた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○園内各ゾーン名称表示 

 園内には各ゾーンの名称表示が無い為、来園者が現在位置が分からない。また緊急時に場所の特定

に時間がかかってしまう。園内の外灯ポールにゾーンごとの名称を貼り付けて、場所がすぐにわかるように

した。 

 

 

 

 

 

 

 

施工前 アルミブラケットにクラック発生 使用禁止告知 

取外し分解 亀裂確認 溶接修理 

溶接部拡大 取付け完了 

野と花 外灯ポール貼付け前 野と花 外灯ポール貼付け後 
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○陸上競技場ドアノブ交換 

 陸上競技場のスタンド階段下倉庫の扉の鍵がドアノブから外しにくくなった。ドアノブの取り替えを行った。 
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○マンホール中蓋交換 

 受水槽月次点検で水槽内沈殿物点検の時、毎回マンホールを開く際に中蓋も同時に開くが、水密性パ

ッキンが受水槽本体に密着していて、無理して開いた際に破損してしまった。純正の中蓋を購入し、交換

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

A槽 交換前破損状況 B槽 交換前破損状況 新品のマンホール用中蓋 

資材搬入 ドアノブ取替前 1 

A槽 交換後 

ドアノブ取替前 2 

B槽 交換後 

ドアノブ取替状況 ドアノブ取替後 1 ドアノブ取替後 2 
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○体育館照明器具取り替え 

 体育館ホールの照明器具（FLR110W）のうち、数か所が経年劣化により不良になってきていた。照明器

具を取り替え、LED化により省エネ対策を図った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○2号駐車場雨水側溝蓋増設 

 2号駐車場北面雨水側溝グレーチング蓋が、東エリア約12m程未設置だった。夜間等転落の危険があ

ったので、滑走路側園路付近迄全面に蓋を設置する事にした。ユーティリティーに幅 400mm×長さ

1,000mmのグレーチング蓋が 5枚有り、不足分をコンクリート蓋 1種 300型を 7枚購入し設置した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．植物管理 

○競技スポーツゾーン・野と花のゾーン・みどりの交流ゾーンの寄植剪定工 

 修景向上、生育調整及び通行支障枝撤去のため実施 

 

 

 

 

 

 

 着工前 作業状況 完  了 

ホール 取替前 ホール 取替後 

側溝蓋増設前 グレーチング蓋増設完了 コンクリート蓋現場搬入 

コンクリート蓋据付 雨水側溝蓋増設完了 
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○競技スポーツゾーンの樹木粉砕工 

 園内で発生した剪定枝などをチップとして有効利用するため実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

○花のプロムナードゾーンのバラ補植工 

 バラ園の修景向上のため実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

○みどりの交流ゾーン（総合球技場・芝生グラウンド） 

 

                   ・病害虫防除工（殺菌剤） 

                    病害発生予防のため実施 

 

 

 

 

 

・保護シート設置 

 寒冷な気候から芝生を保護するため実施 

 

 

 

 

 

 

 

 

着工前 作業状況 完  了 

着工前 作業状況 完  了 

作業状況 

着工前 作業状況 完  了 
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【12 月の主な DIM 修繕】 

作業場所 支障状況 修繕内容 修繕費 
（円） 

外注した場合の
概算費用（円） 

差額 
（円） 

こども 

広場 

既存メルヘンハウスは経年変化

で汚れていて、再供用に塗装工

事等リニューアルが必要だった。 

ユーティリティーに保管されてい

たメルヘンハウスをリニューアル 

してこども広場に設置した。 

140,000 200,000 60,000 

体育館 

ホールの照明器具（FLR110W）

のうち、数か所が経年劣化により

不良になってきていた。 

照明器具を取り替え、LED 化によ

り省エネ対策を図った。 
132,000 200,000 68,000 

ピクニック

広場 

ピクニック広場南の市道沿いにあ

る木柵が腐朽して一部倒れてき

た。 

木柵とロープを新しいものに取替

えた。木柵は、長野県産桧、ACQ

注入材を外注した。 

125,000 200,000 75,000 

 

４．有料施設利用状況 

 Ｈ２７年１２月 前年同月比 Ｈ２７年累計 前年同月比 

利用料金収入 1,737,695 -2,192,795 67,920,870 +8,042,770 

許可件数 542 +82 5,536 +274 

利用者数 9,701 -4,852 788,853 +49,909 

 

５．今月実施された主な大会・イベント（利用者数 500 人以上） 

日（曜） 
上段：大会・イベント名 

下段：主催者 
会場 利用者数 

５（土） 

～7（月） 

北信越学生バドミントン新人選手権大会 

 北信越学生バドミントン連盟 
体育館 600 

 

６．自主事業 

              ○TOY BOX CUP マレットゴルフ ボランティア大会 

                      ・主催：TOY BOX 

                      ・協賛：株式会社松本山雅、林檎の湯屋おぶ～ 

                      ・開催：12/18 

                      ・場所：かもしか・らいちょうコース 

                      ・参加者：70人 

                      ・常日頃、マレットゴルフコースの整備にご協力いただいているボランティア

の方々に感謝の意を込めてマレットゴルフ大会を開催しました。天気にも

恵まれ、皆さん楽しんでプレーされていました。 

 

 

７．利用者からの要望等 

○来園者より 

時計のオルゴールの音楽を楽しみにしていましたが、現在園内放送音と重なってしまい、残念です。なんとか

聞こえる方法はないでしょうか？（毎日散歩を楽しんでいます。） 

⇒園内のアナウンスが 2～3 分重なっていたため、園内放送の時間を変更した。また、定期放送の追加も行っ

た。 


